

InterNetX ist weltweit einer der größten Anbieter von Domains, Webspaces und Hosting für Reseller

Die InterNetX GmbH, 1998 in Regensburg gegründet, stellt Internet-Adressen, Speicherplatz und Netzanbindungen zur Verfügung und bietet Resellern und Providern somit die Grundvoraussetzungen für eine Existenz im Internet. InterNetX handelt dabei für weltweit operierende Unternehmen als technischer und strategischer Partner im Hintergrund. Mit etwa 2 Millionen verwalteten Domains und mehr als 1000 physikalischen Servern gehört InterNetX als Dienstleister für professionelle Anwender und Händler zu den Großanbietern im europäischen Markt.

Aus dem Gründerteam sind Hakan Ali (Marketing und Vertrieb) sowie Curd Bems (Entwicklung) noch immer für InterNetX tätig. Seit 1999 leitet RA Thomas Mörz als Geschäftsführer die Geschicke des Unternehmens. Das Unternehmen funktioniert eigenfinanziert, ohne Venture Capital: eine bewusste Entscheidung für gesundes Wachstum und eigenbestimmte Entwicklung. Seit 2000 ist der Umsatz jährlich um ein Drittel gewachsen. Dieselben Zuwachsraten stehen auch weiterhin in der Planung. InterNetX wird damit seine Marktposition bei den Domain- und Serverdienstleistungen im Resellerbereich weiter ausbauen.

Durch die konservative Finanzierungspolitik und feste Strukturen zählt InterNetX - unabhängig von ihrem Wirken in der IT-Branche - zur "Old Economy". Die technische Ausrichtung des Unternehmens ermöglicht flache Hierarchien und Teamorientierung. Es gehören neben mehr als 65 festangestellten Mitarbeitern auch einige Auszubildende zum Team. Großen Wert legt das Unternehmen auf seine Funktion als Kompetenzzentrum. Der Kontakt zu den Kunden wird eng und persönlich gehalten, um so den Wissenstransfer nicht nur im InterNetX-Team, sondern auch mit den Kunden zu gewährleisten.

InterNetX betreibt seit ihrer Gründung mehrere Rechenzentren, die seit November 2006 in ein neues Class 1 Rechenzentrum in München umgezogen werden.

Mittlerweile hat InterNetX eine internationale Domainplattform aufgebaut. Das Regensburger Unternehmen ist unter anderem direktes Mitglied der nationalen Domain-Vergabestellen in Deutschland, England, Italien, Frankreich und Dänemark sowie Registrar in der Schweiz und Österreich und zahlreichen anderen Ländern. Als direktes Mitglied der Vergabestellen gibt InterNetX Preisvorteile an die Kunden weiter und der Verwaltungsaufwand bei der Domainregistrierung entfällt. Über ihre Tochtergesellschaft PSI-USA ist InterNetX bei ICANN, Affiliis, PIR, NeuLevel und anderen Registries für generische- und Landes-TLDs wie .COM, .NET, .ORG, .INFO, .BIZ, .NAME usw. akkreditiert. Neue Top-Level-Domains wie zum Beispiel .EU oder .MOBI, sind bereits ab ihrem Start in die Angebotspalette aufgenommen worden.

Durch individuell zugeschnittene Server-Dienste bietet InterNetX Schnelligkeit und Sicherheit für alle Geschäftsvorgänge, die über das Internet abgewickelt werden. Online-Auftritte, Kundendatenbanken sowie Intra- und Extranets von Unternehmen werden auf virtuellen, dedizierten oder auf kundeneigenen Servern bei InterNetX gehostet. Die Rechenzentren in Regensburg und München sind miteinander verbunden und es werden Anbindungen u.a. über die Deutsche Telekom, Tiscali, COLT, Global Access, M-net und R-KOM zur Verfügung gestellt. Die Gesamtbandbreite der mehrfach redundanten Anbindung mit bis zu 16 x 2,5 Gbit wird nach Bedarf und Netzlast permanent erweitert. InterNetX ist Mitglied des "Réseaux IP Européens" (RIPE), einer international zuständigen Organisation für den IP-Adressraum.

Einzigartig ist die von InterNetX entwickelte Software AutoDNS, eine mandantenfähige Verwaltungsoberfläche für Domainmanagement. Sie ermöglicht den InterNetX-Kunden unter anderem automatisierte Registrierung in Echtzeit, komfortable Verwaltung von Nameservern, Weitergabe von beliebig beschränkbarer Zugriffen und Anlegen von Unterbenutzern über das Internet. AutoDNS ist bereits seit 1999 erfolgreich im Einsatz und wird laufend weiterentwickelt. Auch Applikationen für Kunden, so zum Beispiel SMS- und E-Mail-Anwendungen für große Online-Portale, kommen aus der Software-Schmiede von InterNetX.

Mit IX-TKÜV wird eine der kostengünstigsten Lösungen für Internet Service Provider, welche die TKÜV-Richtlinie einhalten wollen bzw. einhalten müssen, angeboten. Das Produkt, eine Eigenentwicklung der InterNetX, ist von der Regulierungsbehörde für Telekommunikation zugelassen und bereits zahlreich im Einsatz.

Im Dezember 2004 wurde unter der Marke InterNetX das Reselling-Geschäft von United Internet zusammengefasst. Zu diesem Zweck übernahm InterNetX die Schlund Technologies GmbH und damit das von Schlund Technologies betriebene Reselling-Geschäft der United Internet AG. Die börsennotierte United Internet AG hat sich im Gegenzug mehrheitlich an der InterNetX GmbH beteiligt.

Kontakt:

InterNetX GmbH
Pressestelle
Maximilianstr. 6
93047 Regensburg
Germany

Telefon: +49 941 59559-0
Telefax: +49 941 59559-55

E-Mail: presse@internetcx.de